



Boulogne-Billancourt, le 18 avril 2016

## **Communiqué**

En juin 2012, le groupe Carrefour avait annoncé la réorganisation de son partenariat en Grèce avec le groupe Marinopoulos. Il avait alors cédé au groupe Marinopoulos l'intégralité de sa participation dans leur société commune qui était devenue le franchisé exclusif de la marque Carrefour en Grèce, à Chypre, en Bulgarie, en Albanie et en République de Macédoine.

Cette franchise a pris fin le 8 février 2016, suite à la notification de son non-renouvellement adressée au groupe Marinopoulos le 31 juillet 2015. Le dépôt de l'enseigne interviendra dans les prochains mois.